

Rinde protesta Amalia Pulido como Presidenta del IEEM

Quienes integran el Consejo General se comprometieron a trabajar en equipo. La Consejera Presidenta, Amalia Pulido Gómez, expuso que el Instituto materializa el quehacer democrático, la vida colegiada, el diálogo y la enorme responsabilidad de cuidar la voluntad ciudadana que es depositada en las urnas.



La Doctora Amalia Pulido Gomez, reconoció que la fortaleza del IEEM radica en el enorme profesionalismo y compromiso de los equipos de trabajo que en éste laboran.

Luego de que el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó por unanimidad la designación de Amalia Pulido Gómez como presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), este organismo público local llevó a cabo la Sesión Solemne de Toma de Protesta de la Consejera Presidenta. La doctora Pulido asumió el cargo por un periodo de 7 años, es decir, del 2022 al 2029.

La Consejera Presidenta afirmó que "la democracia es una construcción colectiva, en la que el diálogo, la tolerancia y el consenso son los pilares sobre los que descansa y se desarrolla" e hizo remembranza de su paso por el Conservatorio de Música del Estado de México, señalando que "la

armonía, el respeto a los tiempos y las intervenciones de quienes participan en una sinfonía, son elementos indispensables para lograr la interpretación perfecta de una obra musical.

Durante la sesión las consejeras Electorales Laura Daniella Durán Ceja, Sandra López Bringas, Patricia Lozano Sanabria, Paula Melgarejo Salgado y Karina Ivonne Vaquera Montoya, así como el Consejero Francisco Bello Corona dieron la bienvenida a la Presidenta y desearon éxitos en su gestión. Coincidieron en que trabajarán en conjunto para lograr consensos en favor de la ciudadanía mexiquense y de la democracia en la entidad, siempre en apego a los principios de certeza, imparcialidad, independencia, legalidad, máxima publicidad,

objetividad y paridad.

Por su parte, las representaciones de los partidos políticos también expresaron unas palabras de bienvenida y se congratularon de que el máximo órgano de dirección del IEEM finalmente se completó. Expresaron que el proceso electoral venidero será complejo, en virtud de la importancia política del proceso. Los partidos solicitaron a la Consejera presidenta y a las y el Consejero Electoral conducirse con imparcialidad y rectitud. Solicitaron mantener comunicación constante.

La Doctora Amalia Pulido Gómez, reconoció que la fortaleza del Instituto radica en el enorme profesionalismo y compromiso de los equipos de trabajo que en éste laboran. Celebró el liderazgo de las Consejeras y Consejero Electoral.

La Consejera Presidenta reiteró que tiene la convicción de construir acuerdos, consensos y escuchar a todas las voces políticas. Los protagonistas del quehacer político son los partidos políticos y ciudadanos, afirmó Pulido. Los árbitros electorales deben garantizar que el proceso transcurra conforme a las normas que las propias fuerzas políticas – con el poder que la ciudadanía les ha otorgado en las urnas, han establecido.

Por último, refirió que: "este Consejo y esta Presidencia se debe a la ciudadanía mexiquense. La única consigna que tengo es la de defender la voluntad de la ciudadanía y dar certeza a la voluntad de las y los mexiquenses".

